



ANDRÉ RAVÉREAU

HABITAT GROUPÉ

André Ravéreau est architecte DPLG installé en Ardèche. Sa réflexion architecturale s'ancre dans l'observation du milieu physique et des modes de vie locaux qui conditionnent le bâti vernaculaire. Cette conférence sera l'occasion d'aborder le thème de l'habitat groupé, qui connait aujourd'hui un engouement très important. A la croisée entre habitat dispersé et habitat vertical, la forme du groupement d'habitations est une recherche du meilleur équilibre entre l'intime, le privatif d'une part et le collectif d'autre part.

A travers ses divers études et travaux, André Ravéreau nous racontera comment l'habitat groupé se décline sous différentes latitudes. Il expliquera pourquoi il est important de comprendre les raisons d'être de l'architecture afin de concevoir en conséquence l'habitat de demain.

Par la suite, Pierre-Henri Gomez, architecte, interviendra pour échanger autour de sa pratique. Nous vous attendons nombreux afin de prendre part à ces débats d'actualité.

SAMEDI 08 OCTOBRE 2016 - 18 H CONFÉRENCES SUIVIE DE DÉBATS ET COCKTAIL DINATOIRE SALLE DES FÊTES 07200 LENTILLÈRES ENTRÉE LIBRE

ALADAR - Assemblée Générale - 14h - www.aladar-assoc.fr